

Los SINTIOS

Diario de F.E.T. de las J.O.N.S.

Año IV = Núm. 1174 = Precio, 40 cts.

Gerona, domingo 29 de septiembre de 1946

En Zurich intentaron asesinar a Churchill

Londres, 28. — La policía suiza frustró un intento de asesinato contra Winston Churchill durante su reciente visita a Zurich, según informa el periódico suizo "Neue Zürcher Zeitung". El autor de la proyectada agresión es un inglés que, según ha manifestado la policía, quería lograr un préstamo en dinero de Churchill y está considerado como perturbado mental. A dicho individuo, que ha confesado sus propósitos, le ha sido hallado por la policía un rifle y municiones en la habitación donde se hospedaba. —Efe.



RUSIA VUELVE A INSISTIR ACERCA DE LOS DARDANELOS

Quiere la revisión del Convenio de Montreux

Turquía adopta medidas militares excepcionales

Londres, 28. — Radio Moscú ha dado a conocer el texto de la nueva nota soviética en la que se reitera la opinión rusa de que solamente las potencias del Mar Negro son competentes para participar en la administración de los Dardanelos. Añade que la nueva nota relativa a la revisión del tratado de Montreux dando paso a los buques soviéticos a través de los estrechos turcos, ha sido enviada a Turquía por el Gobierno soviético el día 24 de este mes.

Turquía deberá aceptar tres puntos de los cinco que contiene la propuesta soviética para las negociaciones básicas:

1. — Los estrechos deberán quedar abiertos siempre a la navegación mercante de todas las naciones.
2. — Los estrechos podrán ser abiertos a los buques de guerra de las potencias del Mar Negro.
3. — El paso por los estrechos de los buques de guerra pertenecientes a potencias que no sean las del Mar Negro no será permitido, salvo excepciones en determinados casos.

La nota añade que la propuesta soviética no ocasionará ningún quebranto a la soberanía turca sino que, por el contrario, proporcionará a Turquía el máximo de seguridades conjuntas para mantener la defensa de los estrechos. — Efe.

MEDIDAS MILITARES

Estambul, 28. — El Gobierno turco ha adoptado medidas militares extraordinarias y está preparándose para cualquier eventualidad, según noticias de la agencia United Press, atribuidas a los "círculos solventes de Turquía". — Efe.

La hija de Churchill se casará con el Príncipe Carlos

Se rumorea en Bruselas

Bruselas, 28. — Acerca de la reciente visita a Bruselas de Winston Churchill y su hija Mary, han circulado en esta capital dos rumores que reproducen los diarios belgas, aunque no han sido confirmados. Uno de ellos pretende que la hija del ex primer ministro, Mary y Churchill, de 24 años de edad, y el príncipe regente Carlos, de 43 años, se casarán en fecha próxima.

El arquitecto indio Mr. Weerasinghe gratamente impresionado de España

Hace grandes elogios de la obra de Regiones Devastadas

"Si se conociera en el extranjero vendrían muchos profesionales a estudiar"

Madrid, 27. — Desde hace casi un mes se encuentra en España estudiando la labor de reconstrucción realizada en nuestra patria, el director arquitecto de Urbanización y Vivienda de Ceylán, O. Weerasinghe.

El señor Weerasinghe, miembro del Real Instituto de Arquitectos británicos y uno de los discípulos predilectos del célebre profesor inglés Aber Crombie— autor del plan definitivo de reconstrucción y urbanización de Londres— nació en Ceylán. Todos sus estudios los ha hecho en Inglaterra y obtuvo el título de arquitecto de la Universidad de Liverpool. Conoce toda Europa, que visitó en un viaje de inspección de estudios antes de la guerra.

En la actualidad, y por encargo de su Gobierno, ha venido a Europa con el propósito de estudiar sobre el terreno la labor de reconstrucción en general, y particularmente, la obra realizada a este respecto por Suecia, Dinamarca y España, así como la manera en que se ha resuelto los problemas de urbanismo.

"España— nos dice el señor Weerasinghe— nos interesa muy especialmente. Tenemos referencias profesionales de que aquí se habían realizado obras extensas y muy interesantes para Ceylán. Parecerá sorprendente esto, pero no lo es si se consi-

dera que Ceylán disfruta de un clima muy semejante al de España, aunque sea algo más húmedo. El tipo de sus construcciones urbanas y rurales son muy interesantes para mi país.

—¿Y qué ha visto hasta ahora?

—He recorrido muy detenidamente, tomando multitud de datos y notas, todas las obras de reconstrucción realizadas en Madrid y su provincia, por la Dirección General de Regiones Devastadas.

—Entonces, ¿ha visitado también las obras realizadas en otras regiones además de Castilla?

—Sí. Además de Madrid, he visto obras de Regiones Devastadas, del Instituto Nacional de la Vivienda, de la Obra Sindical del Hogar, de la Dirección General de Arquitectura, en Andalucía, He visitado Granada, Sevilla, Cádiz, Jerez de la Frontera. Por cierto, que en este último punto, he conocido también prácticamente la enorme labor llevada a cabo por el Instituto Nacional de Colonización

labor que me ha interesado muchísimo y de la que sólo elogios pueden hacerse. Bien seguro es que esta inmensa tarea realizada, los planes en marcha, y toda la labor de estas instituciones, son poco conocidas en el extranjero. De otro modo vendrían profesionales a estudiar acerca los diversos aspectos, del máximo interés por la experiencia que supone, de toda esta tarea.

—¿Qué es lo que más le ha llamado la atención?

—Todo, todo ha sido muy interesante, pero de manera especial, me ha impresionado la labor de la Dirección de Regiones Devastadas y la del Instituto Nacional de Colonización. Luego me ha interesado también mucho el procedimiento de construcción sin apenas utilizar el hierro, como por ejemplo, el sistema ese de bóveda a la catalana, utilizado en algunos pueblos de Madrid, y de manera genial en el edificio actualmente en construcción de la Ciudad Universitaria, destinado a Museo de América. Es un procedimiento que desconocía y que me será muy útil en mi país para realizar las obras sin apenas utilizar vigas ni entramados de hierro.

Me entusiasma— nos dice— este carácter abierto y lleno de simpatía de ustedes. Tanto es así, y tan interesantes cosas he visto, que pienso volver en mis primeras vacaciones, para recorrer detenidamente con mi esposa, toda España. Esa organización de paradores de turismo, como el de Gredos o el de Orosa, es una institución magnífica y de una propaganda eficaz para cuyo conocimiento se volcarán los extranjeros en este país de tan variados e interesantes paisajes, de costumbres tan curiosas y pintorescas. — Cifra.

Un discurso del Caudillo reproducido en una importante revista norteamericana

Washington, 28. — La revista "Vital Speeches" (Discursos vitales) que recoge todas las manifestaciones de interés universal, reproduce el discurso pronunciado por el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, ante las Cortes de Madrid, del día 14 del pasado mes de mayo. — Efe.

COMENTARIO DE UNA REVISTA YANQUI

Washington, 28. — La revista "The Pathfinder" que tiene una tirada de cerca de un millón de ejemplares, declara en un artículo dedicado a examinar la política que se sigue contra España, que los argumentos empleados por otras publicaciones

representan una intolerable intromisión en problemas que sólo corresponden a la soberanía española. "Lo mismo la Embajada soviética que la Embajada española en Washington— dice la revista— publican periódicamente boletines de información destinados a explicar a la opinión norteamericana sus puntos de vista, pero hay que hacer notar que en el boletín español, además de dar noticias, se afirma que todos los norteamericanos que así lo deseen, pueden visitar España para comprobar la verdad de sus insertos, en cambio, el boletín de la Unión Soviética no hace una invitación parecida para que se visite libremente el territorio." — Efe.

EMUNDO EN LA MANO

REYES QUE VAN Y VIENEN

Halaga, como ya hemos apuntado en otro comentario, el hecho de que Grecia haya vuelto a su trayectoria histórica, de la que quisieron apartarla los miembros del E. A. M. y del E. L. A. S., los grupos izquierdistas, griegos controlados por el Soviet Supremo de Moscú. El plebiscito que decidió por el retorno del rey Jorge II fué un paso trascendental para la marcha solemne de la nación helena. La puerta occidental de Oriente—valga la expresión— sigue teniendo por pabellón la Cultura frente a la barbarie roja de las estepas siberianas. Pero Jorge II no ha vuelto por el hecho en sí de ser monarca, sino por su propia personalidad y su valía, su pureza política y su simpatía. Si el monarca griego hubiera sido un Saboya, un rey de la categoría moral de Víctor Manuel III, es muy posible que hubiera triunfado la República por la abstención de muchos votantes y la inclinación de otros hacia la contraria forma de gobierno; claro es, en el caso de que la República en Grecia no fuera actualmente sinónimo de soviétización o comunismo. Por eso Jorge II de Grecia es de los reyes que toman con la institución monárquica y su vuelta supone un afianzamiento político y espiritual de su pueblo. Por contraste, tenemos la triste estampa de esos monarcas que caminan hacia el exilio impulsados por la fuerza de las circunstan-

cias, contra su voluntad y contra la de su pueblo. El pequeño monarca búlgaro, Simón II, de nueve años de edad, ha salido de su país, no por el plebiscito que ha decidido el triunfo de la República en Bulgaria, sino por decisión de los sicarios de Moscú. Porque aunque al abordar este tema de los plebiscitos griego y búlgaro, se pretenda que las mismas probabilidades de honradez y justicia existen en uno y en otro caso, y que si se achaca el triunfo de la República en Bulgaria por la ocupación soviética, lo mismo ocurre en Grecia respecto a Inglaterra, hemos de oponernos. No es posible que el pueblo del rey Boris, aquel monarca del que se dice cayó bajo el veneno de Moscú que eliminó con él uno de los hombres más europeos que existía en las puertas de Occidente, en el país eslavo, quiera el destierro de la Monarquía.

No sabemos si Simón II volverá algún día a su país, lo mismo que el rey Jorge de Grecia. El día que eso ocurra al igual que con el de Pedro de Yugoslavia, será motivo de satisfacción para los europeos, porque será señal de haber cesado el dominio soviético en los Balcanes. En cambio, en Italia será difícil que retorne la Monarquía que dió al traste con uno de los más bellos países, y escribió en la Historia de la nación italiana una página de oprobio y vergüenza.

M. Martínez de BERMEJO

Dimisión del Gobierno egipcio

Alejandro, 28. — El Gobierno egipcio ha presentado la dimisión, según anuncia la agencia Reuter. — Efe.

Recepción con motivo del "Día del Caudillo"

CON MOTIVO DEL "DÍA DEL CAUDILLO" Y COMO HOMENAJE DE FERVOROSA ADHESION Y RESPETO AL JEFE DEL ESTADO, CAUDILLO DE ESPAÑA Y GENERALISIMO DE LOS EJERCITOS, EL PROXIMO MARTES, DÍA 1.º DE OCTUBRE, A LAS 12 HORAS, SE CELEBRARA EN EL SALON DE ACTOS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ESTA CAPITAL, UNA SOLEMNE RECEPCION ORGANIZADA POR EL EXCMO. SR. GOBERNADOR CIVIL Y JEFE PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Ángulo de la CIUDAD

Por la exaltación de la Parroquia

ESTA semana estamos asistiendo a un verdadero traspaso de párrocos, como resultancia de los concursos recientemente convocados. El ajetreo coge de lleno a la ciudad, y ha tenido que trascender hasta unos medios, en los que no es corriente ocuparse de estas cosas y, por tanto, es difícil que al hombre de la calle le haya pasado desapercibido el movimiento.

Esto tiene sus ventajas y sus inconvenientes. De una parte contribuye a actualizar los afanes religiosos en un momento dado, pero de otra acaso humaniza demasiado un negocio que por sus raíces y por derecho propio entra de lleno en los dominios de la vida sobrenatural que ya sabemos debe vivir todo cristiano.

Por eso a nosotros nos gusta considerar este día como la jornada de exaltación de la Parroquia, así un poco en abstracto, y deseáramos que los católicos gerundenses aprovecharan estos momentos para percatarse de la importancia y valor que tiene la vida parroquial en su genuino sentido. Por desgracia en la ciudad el espíritu parroquial se halla lamentablemente debilitado. Aunque la vida espiritual sea bastante importante, se desperdigan muchos valores de este orden por falta de un aglutinante; el aglutinante que sólo la Parroquia puede suministrar: la Parroquia, eslabón esencial en la cadena de la Jerarquía, la Parroquia que es la misma Iglesia de Dios puesta en íntimo contacto con cada uno de nosotros.

No dudamos que los actos de hoy alcanzarán el relieve que nuestra católica ciudad sabe dar a tales acontecimientos. Mas lo que importa es que la adhesión de hoy tenga su continuidad, una continuidad que no esté a la merced de simpatías o antipatías terrenas, sino que hallé su motivación y su impulso en el amor al párroco pura y simplemente por ser la encarnación y el representante de la Parroquia, que es nuestra Madre, como lo es la Iglesia Santa.

GERION



Religiosas

SANTOS DE MAÑANA

Stos. Jerónimo, cf., dr. y fd.; Gregorio y Honorio, obs. y cfs.; Leopardo m., y Santa Sofía, vda.

MISA DE MAÑANA

De San Jerónimo, confesor y doctor, doble, color: blanco. Credo.

CUARENTA HORAS

Continúan en la iglesia de Religiosas Carmelitas. Horas de exposición: hoy de 5 a 8, mañana de 5 a 8 de la tarde.

HORARIO DE MISAS PARA HOY

CATEDRAL: A las 6'30; 7; 7'30; 8; 8'30; 10 (oficio) y 11'45 horas.

SAN FELIX: A las 7; 8; 9; 10; 11 y 11'45 horas.

MERCADAL: A las 7'30; 8; 8'45 (oficio); 9'30; 10'30 y 11'30 horas.

SAGRADO CORAZON: A las 6; 7; 7'30; 8; 8'30; 9; 9'30 y 10'30 horas.

IGLESIA DEL CORAZON DE MARIA: A las 7; 8; 9; 10 y 11 horas.

CAPILLA DE "LA ALIANZA": A las 9 horas.

Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS. — Don José Hors, vecino de ésta, un llavero con ocho llaves.

Vida Militar

SERVICIO DE PLAZA PARA HOY

Jefe de día: Comandante de Artillería don Manuel Cusío Inigo, de la Caja Recluta, número 41.

Imaginería: Teniente Coronel de Infantería don Francisco

RELOJES SUIZOS 10 AÑOS DE GARANTIA ENVIO POR CORREO EN SU DOMICILIO PIDA CATALOGO GRATIS FABRICAS SUIZAS REUNIDAS HERNANI-GUIPUZCOA FACULTAD DE VIZCAYA

Despedida de Mossén Tusell

Ayer a las cuatro de la tarde se celebró el acto de despedida del Rdo. doctor don Juan Tusell, que hasta ahora ha venido regentando la parroquia Mayor de San Félix y marcha designado para Camprodón.

Al acto de despedida en el que Mossén Tusell repartió limosna entre los feligreses pobres que rindieron el homenaje a su protector acudiendo en cuantioso número a la plaza de San Félix, asistió también numeroso público en tal modo que este acto constituyó un solemne y emocionante momento y una verdadera manifestación de simpatía hacia el virtuoso sacerdote cuyo celo y labor desplegados le han ganado el afecto de todos los feligreses de la Mayor de San Félix.

Asistió al acto de despedida el señor Alcalde don Alberto de Quintana.

Hoy harán su entrada los Párrocos de S. Félix y Mercadal

Hoy al mediodía, conforme venimos anunciando, hará su entrada solemne el nuevo Párroco de la Mayor de San Félix, reverendo doctor don José Mercader.

Dr. M. Nadal Vilallonga OCUJLISTA DE LA CLINICA ARRUGA DE BARCELONA
Visita: sábados, de 10 a 1 y de 3 a 5
C. Nueva del Teatro, 2, 1.º GERONA
Visita diaria: Bruch, 44, pral. BARCELONA

CARTELERIA

Futbol ESTADIO DE VISTA ALEGRE Futbol

Hoy, domingo, día 29. Tarde, a las 4'15

U. D. San Martín - Gerona C. de F.
Disputarán un interesante partido correspondiente a la III DIVISION DE LIGA.

CINE MODERNO

Hoy continua, tarde y noche

Eran cinco hermanos

por Anne Baxter y Thomas Mitchell

Por fin se decidió

por Sonja Henie y Jack Oakie

TEATRO ALBENIZ

Las cuatro plumas

por C. Aubrey Smith y John Clemente

Navidades en Julio

por Dick Powell y Ellen Drew

Fiesta Mayor de Palau Sacosta

HOY, MAÑANA Y MARTES

4 ORQUESTAS 4

Gerona, Ferrer, Iris y Valsar

Todo, los días grandes bailes de noche. Audiciones de sardanas, fiestas deportivas y carrera ciclista con varios premios

Hoy continúan los grandes festejos en las calles de la forsa, C. Peralta y Catedral

En honor de la Virgen de la Buena Muerte

Las calles de Buenaventura Carreras Peralta, Forsa y Plaza de la Catedral, empezaron ayer su fiesta mayor, que revistió caracteres de gran acontecimiento.

El barrio aparece totalmente engalanado e iluminado y el colorido de los adornos contrasta con la sobriedad del ambiente y las vestustas casas que lo forman:

Purgante completamente soluble en agua, leche, café, naranjada, etc. C. S. 8776
Ricablanca INSTITUCION CAJAL DE BIENESTAR

El punto de llegada será la parte baja de la Subida de San Félix y al acto han sido invitados las autoridades, Cofradías y el vecindario en general.

A las cuatro hará su entrada el nuevo Párroco de Santa Susana del Mercadal, Rdo. don Antonio Talamás Castellás.

La llegada se efectuará en la Plaza del Marqués de Camps, antes del cruce con Jaime I. Los feligreses deberán colocarse, pues, en este lugar y a lo largo de la Plaza del Marqués de Camps hasta carretera de Barcelona, ocupando las aceras y cuidando de no invadir la calzada.

El traslado a la Iglesia se hará procesionalmente, por lo que primero desfilarán las mujeres y seguidamente los hombres.

Las autoridades y representaciones tendrán asiento reservado en el presbiterio y primeros bancos de la nave central, recomandándose a los fieles que los respeten.

Se ruega a todos los feligreses, singularmente a los vecinos de las calles del trayecto (Plaza Marqués de Camps, Primo de Rivera, San Francisco, Plaza Molino) adomen con colgaduras los balcones de sus casas desde las dos de la tarde.

Mundo y HOGAR

Hoy contraerán matrimonial enlace en la Iglesia Parroquial de Salt, la agraciada señorita Montserrat Canals Roca, de aquella población, con el joven Lorenzo Bagaría Ibáñez, de conocida familia de Palau Sacosta.

A los nuevos esposos, a los que deseamos eterna luz de miel, y a sus respectivas familias, nuestra enhorabuena más cordial.



29 SEPTIEMBRE 1896

El desarrollo natural de nuestra ciudad, si las necesidades locales lo exigieran, que por desgracia no es así, tropieza a ría siempre con el obstáculo insuperable de esa cinturón de hierro que representa la línea de Francia, infinitamente más difícil de hacer desaparecer que las murallas.

Por si no bastara la línea de Francia, la de San Feliu de Guixols ha venido a cerrarle el paso por otro lado y ahora, finalmente, la línea de Olot, con un trazado punto menos que inverosímil, vendrá a perjudicar a uno de los puntos que andando el tiempo era más fácil se viera urbanizar.

El comentario que habríamos de hacer al fragmento reproducido hoy en el viaje retrospectivo a aquel tiempo de la segunda mitad del pasado siglo, huelga por cuanto que es lo suficiente expresivo para hacer obvias cuantas razones se formulen en apoyo de la tesis que allí se sostiene.

Actualmente, esa idea en torno a la expansión urbanística de nuestra ciudad puede acariciarla cualquiera y sigue siendo una realidad incontrovertible. Y para esto sí que es necesario que cambien los tiempos. La futura Gerona, con sus tranvías, su "metro", su aeródromo y demás cosas que le traiga el futuro cosmopolita no podrá serlo sin hacer unas modificaciones en su trazado urbano con arreglo a las exigencias de las más puras líneas del urbanismo.

CLEOBIS

Cupón de los Ciegos 108

Boletín Oficial de la Provincia

Extracto del sumario del número 117, correspondiente al día de ayer:

GOBIERNO CIVIL.—Circular de Secretaría General ordenando el más exacto cumplimiento de cuanto se dispone en la Orden de la Presidencia del Gobierno, de 10 de agosto último, sobre ordenación de la campaña lanera 1946-47.

Circular declarando nulo y sin ningún valor el nombramiento de somatenista expedido a favor de don Miguel Pagés Guantér, por haberse extraviado.

DIPUTACION PROVINCIAL.—Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión gestora durante el primer trimestre de 1946. (Continuación.)

ADMINISTRACION PROVINCIAL.—Aviso de la Jefatura de Obras Públicas de que don Rafael Solá Roura ha solicitado autorización para establecer un servicio de

transporte de viajeros, en ómnibus, desde Riudaura a Olot

—Anuncio del Distrito Minero de Barcelona de haber sido aprobados los expedientes de las minas "Carmanso" y "Enriqueta".

—Edicto de la Aduana de Port-Bou de haber acordado declarar el abandono provisional de los géneros que se detallan.

CARBONES ESTARTÚS

Clasificados para Cocina, Industria y Calefacción

CONSUMIDORES! Reserven sus pedidos para

ESTARTÚS GERONA BARCELONA

BACHILLERATO con efectos académicos, **EXAMEN DE ESTADO** - PERITAJE Y PROFESORADO **MERCANTIL**. Magníficos resultados obtenidos en todos los exámenes. Profesorado especializado. Horarios especiales para los que trabajan. **ACADEMIA CERVANTES** Ciudadanos 10 Tel. 1594 - GERONA

EN MI PUEBLO

se dice que...



Emocionante y sentida despedida a Mn. Sans y a Mn. Gaspar Bosch en La Escala

Han sido trasladados a las Parroquias de San Juan de Palamós y Mediá

El pasado domingo se verificó la despedida de los presbíteros mosén Gaspar Bosch y mosén Salvador Sans adscritos a La Escala, y que han sido destinados a San Juan de Palamós y Mediá, respectivamente, por providencia del Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la Diócesis.

Sus largos años de permanencia en La Escala y en Ampurias—concretamente doce mosén Gaspar y veinte mosén Salvador—les han hecho acreedores de un cariño singular y de una devoción entrañable por parte de los pes-

cadores del pintoresco pueblo escalense. Como buenos pastores del Señor, grandes han sido sus desvelos de todo orden para mejorar espiritualmente la población e imprimir los sanos principios del Evangelio en el orden social de sus moradores. Apostolado eficiente e incluso audaz, dadas las características idiosincráticas del ambiente en que se han movido, han ejercido los dos buenos sacerdotes, que a su marcha dejan una estela de cariño y de amor filial. Muchas han sido las almas que han atraído ha-

cia Cristo. Y en premio, todo el pueblo se dispuso a despedirlos.

Por propia voluntad y rechazando ofrecimientos de agasajos y banquetes con que intentaban obsequiarles a más de numerosos y valiosos presentes, prefirieron despedirse con una Comunión general a la que acudieron a recibir al Señor más de cuatrocientos feligreses. El espectáculo era francamente emotivo y revelador de la profunda huella que han abierto en el espíritu escalense. Más tarde autoridades y gentes de todas las clases sociales fueron a cumplimentarlos haciéndoles ofrenda de aquello que más estimaban para recuerdo de su paso por La Escala.

LOS SITIOS, que tanto admira y quiere a la simpática villa de La Escala, se suma al sentimiento que la marcha de mosén Gaspar y mosén Salvador produce en todos. Porque los conocíamos y los guardábamos la devoción que se ha puesto de manifiesto en el plebiscito cordialísimo de su despedida.

Que el Señor les siga concediendo salud y fortaleza para continuar su tarea gozosa de servirle y adorarle en la captación de nuevas almas para la Verdad.

Arbucias recibió a su nuevo Párroco, Rdo. Boix

Cordial acto de despedida al Rdo. Ecónomo

Dos actos tuvieron lugar en nuestra villa el día 25 de los corrientes. El primero a las 4 de la tarde, consistió en la despedida que se tributó, con motivo de incorporarse a su nuevo destino, al Rdo. don Juan Planas Rebutent, desde octubre de 1943 Ecónomo de esta parroquia y recientemente, en virtud de las últimas oposiciones, nombrado Rector de San Jordi Desvalls. Todas las Autoridades, Jerarquías y personas representativas de la localidad acudieron a tributarle, en el mencionado acto de despedida, el testimonio de gratitud de la que se hizo merecedor tan celoso sacerdote que interinamente ha venido rigiendo nuestra Parroquia por espacio de tres años.

Nos ha dejado el Rdo. Planas pero su paso perdurará. Además del recuerdo que todos los católicos deberán guardar de sus constantes y sabias predicaciones y ejemplos de virtud y piedad, sus obras materiales habrán jalonado su regencia parroquial. La Iglesia de Nuestra Señora de la Piedad, el altar del Sagrado Corazón, el nuevo Sagrario del altar mayor y otras muchas, constituirán un recuerdo permanente de su paso.

El segundo acto lo constituyó la magna recepción que todo el pueblo con sus Autoridades al frente, rindió al Rdo. Curar Párroco de la villa don José Boix Taberner. Llegó nuestro Pastor de almas, acompañado de las autoridades locales y numerosos fieles de Llagostera, Parroquia que hasta ahora ha venido rigiendo.

A la entrada de la villa era esperado por el pueblo en masa que en su llegada le acogió con unánime aplauso siendo cumplimentado seguidamente el Rdo. Boix por las Autoridades y, acto seguido por un niño y una niña

le fueron dirigidas palabras de bienvenida que emocionaron visiblemente a nuestro Párroco. A continuación la comitiva se trasladó procesionalmente al Templo Parroquial, acogiéndola toda la población en su paso por las calles del recorrido, con visibles muestras de afecto que fueron correspondidas por alentados saludos que per doquier dirigía.

En la Iglesia después de las preces y ceremonias de ritual, fué presentado el Párroco a los feligreses por el Rdo. doctor Margall, Arcipreste de Cassá de la Selva, quien con la maestría en el habitual, en una brillante pieza oratoria, explicó las virtudes de que está dotado el

Sacerdote que la Divina Providencia ha deparado a esta Parroquia, huérfana de Párroco, después del vil asesinato del Rdo. don Luis Gaiñover en 1936. Seguidamente ocupó el púlpito el Rdo. Boix Taberner quien conmovido por la grandiosidad del acto dijo a la multitud que llenaba el Templo que, como enviado de Dios, cuidará del bien espiritual y material de la grey que se le ha confiado; interés a los padres que le acuerden sus hijos para ser instruidos en la Doctrina del Señor y formar así una hermandad de paz y amor entre todos los arbucieneses; interés se rogara al cielo para que en antecesor el Párroco mártir interceda y le ayude desde la Gloria en la formación espiritual de los fieles con los que derramó aquel su sangre.

Terminó el acto con la bendición de la multitud, que fué recibida con el mayor fervor.

Arbucias ha vivido una jornada de imborrable recuerdo, después de diez años de orfandad Parroquial. — Corresponsal.

DOT
Líquido para
mostrar con
AGUA

INU
EMULSION
UN INSECTICIDA PRODIGOSO
CONTRA
MOSCAS MOSQUITOS Y DEMAS INSECTOS
PARA PULVERIZAR REGAR O PINTAR
PREPARADO POR
FABRICA NACIONAL DE COLORANTES Y EXPLOSIVOS, S.A.
EXCLUSIVA:
IASALA, S.A. Apartado 885 BARCELONA

Explosión en una fábrica de gas

Un muerto y dos heridos

Santa Cruz de Tenerife, 28. — En el pozo de canalización de la fábrica de gas, se ha producido una fuerte explosión, a consecuencia de la cual, las instalaciones cercanas fueron lanzadas a alguna distancia. Resultó muerto el obrero Adolfo Rodríguez y otros dos fueron hospitalizados con síntomas de intoxicación.

La detonación producida por la explosión causó gran alarma en el barrio del Cabo. De momento se ignoran las causas que motivaron la explosión, que ha causado sorpresa, incluso a los técnicos de la fábrica, ya que el pozo en cuestión comunicaba con una galería subterránea destinada únicamente a la recogida de agua, pero sin que tenga relación alguna con el gas ni con sus emanaciones. — Cifra.

ANUNCIO OFICIAL OBRAS PUBLICAS

Provincia de Girona

INSPECCION DE CIRCULACION Y TRANSPORTE POR CARRETERA AVISO

Se pone en conocimiento de las personas a quienes pueda interesar y público en general que la Empresa Transportes José Angelats, S. A., ha solicitado autorización para establecer con carácter de "tolerado" un servicio público de transporte de viajeros, en ómnibus, dirigido de Girona a Barcelona por la carretera de Madrid a Francia.

Lo que se publica en cumplimiento de la Orden de la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera, de 22 de junio de 1946 para que durante el plazo de quince días hábiles puedan presentarse en las oficinas de la Jefatura de Obras Públicas (Jaime I, 28, primero), las alegaciones que en pro o en contra del establecimiento del servicio quieran formular las entidades y particulares afectados.

Girona, 27 de septiembre de 1946.—El Ingeniero Jefe. Eusebio Pascual.

Anuncios económicos

LA LIQUIDADORA, Barca, 17, Teléfono 2053. Compra, Ropas, Artículos Viaje. Otros objetos. (Paso domicilio).

FALTA aprendiz o medio oficial para comercio ferretería. Dirigirse a Oficina de Colocación.

FALTAN oficiales pintores. Dirigirse a Oficina de Colocación.

COMPRO EMPACADO. RA automática. Dirigirse teléfono 1319. Girona.

APRENDIZ para fábrica mosaico, hace falta. Presentarse Oficina Colocación.

ACADEMIA de Corte Sistema Martí. Ana Ferrer, Medalla de Oro de la Academia Martí de Barcelona, Pascual y Prats, núm. 20. Girona.

SE VENDEN, en Llanús, cuatro toneladas propios para vino de cabida 7.800, 5.900, 2.700 y 2.400 litros. Razón: Juan Arroyo. Llanús.

TECNICA, precisión y garantía encontrará llevando su pluma a reparar en la Casa de la Estilográfica, Platería, 11. Teléfono 1373.

SIRVIENTA con buenos informes necesita familia de dos personas. Razón: Oficina de Colocación. C. N. S. Girona.

SE OFRECE habitación para caballero a todo confort. Avenida Generalísimo, número 9, 2.º, 1.ª

SE VENDE casa en Llagostera, sitio muy céntrico. Razón: Francisco Ragollá, constructor. Rambla José Antonio, 23. Llagostera.

MODISTA poseyendo Corte Martí, se ofrece a domicilio. Precios económicos. Corte patronés a medida de cualquier modelo. Razón: Administración periódico.

ANTES de comprar o reparar su estilográfica, consulte con el técnico de Comercial Padrós, Plaza San Francisco, 2.

LAS MEJORES novelas y los mejores escritores en kiosco Plaza Independencia (San Agustín).

POR AUSENTE ARME vendiendo tienda inmejorable situación. General Primo de Rivera, núm. 18.

J. COLOMER MARTI, decorador de interiores. Proyectos. Presupuestos. Realización. Teléfono 1387. Girona y Barcelona.

NIÑOS ATRASADOS, preparación rápida y eficiente para ingreso Bachillerato Academia Cervantes. Ciudadanos, 10. Girona.

SE TRASPASA lampistería con vivienda; se presta para cualquier negocio. Situación Vehinat de Salt. Razón: Salt, Carretera, 88.

NOVELAS, diccionarios, obras religiosas, cuentos infantiles, biografías, obras de magia. Agencia Editorial R. R. Grabit, Nueva del Teatro, 3. Girona.

THEATRO ULYONIA
PROXIMA REAPERTURA
MISION BLANCA

El coche de la eternidad

Por A. Pastor J.

EN mi paseo diario, andando a la deriva por calles muy transitadas, cuando la Ciudad trabaja y los aburridos se cansan, cuando en el azul del cielo navegan nubes muy blancas y en el polvo del asfalto máquinas rodadas. Cuando en el aire palpita un no sé qué de nostalgia bajo un sol que reverbera y un calor que asfixia. Cuando el alma se ahoga entre tanta gente sorda, la posesión de un entiero se ha cruzado en mi camino.

Ha venido muy despacio aquel grupo de hombres vestidos con trajes negros y con la mirada en el suelo. Una sensación muy triste aureolaba la escena poniendo motivos oscuros a la luminosidad del día. Era la presencia trágica de algo que nos asusta, de algo que nos aguarda con la implacable constancia de un enamorado eterno.

A su vanguardia iba, batiendo la postrera marcha, la Cruz de una Redención que ajusta cuentas muy largas. Con el gesto de un dolor que entenebrece toda alegría, la efigie de un Crucifijo anunciaba el irrevocable proceso de aquel que conducido por vivos, viajaba muerto.

En las aceras, mirando con ojos indefinidos, la gente se detenía. A través de tiendas y escaparates, de balcones y ventanas, caras que contemplaban el luctuoso desfile, cuchicheaban deprisa, como temiendo que el tiempo con su rauda rapidez, escamoteasen la presa para un comadreo sutil.

Los sacerdotes, con sus atuendos severos, impetraban del Altísimo su consideración sin fin. Los familiares y deudos con sus caras alargadas y lágrimas inconcretas lloraban o no lloraban, sentían o no sentían la pérdida de un ser mortal; sólo el misterio de ellos mismos guardaba tan gran secreto. Pero su aspecto, hablaba con el negro de la ropa, de una amargura que flotaba entre sus bien cortadas hechuras.

Los invitados callaban pensando en sus quehaceres, en el asunto dejado o en el trabajo incompleto. En sus pupilas brillaba la llama de un gran vacío. Nadaban en el silencio de cavilaciones íntimas. Buceaban en el mar de pensamientos lejanos. Los corazones cerrados, no se abrían siquiera ante la llamada amenazadora e interrogante de su propio destino.

Aquella manada humana, sin prisas ni lentitudes, sin desesperos ni gozos, con automatismo de máquina, seguía el rumbo fijo que el monaguillo de las alpagatas blancas, llevando en el aire la Cruz, trazaba en la geografía de las calles ciudadanas.

El discuir de aquel coche con su chirriar de ruedas y el piñar nervioso de sus dos caballos negros. La grave seriedad enlutada del conductor, el plumaje ornamental, las gasas y las coronas, las líneas poligonales del ataúd recién hecho, me indicaron que allí, en la gastada plataforma del coche funerario, viajaba hacia una región de la que no se vuelve, el cuerpo de alguien que fué y que ahora nada era.

En los movimientos bruscos del traqueteo del coche, percibí la terrible sensación de que en el féretro, tendido e inanimado, me balanceaba yo. Me recreé analizando, con la imagiación exaltada, los sentimientos que en mí aquella idea creó:

No fué horror ni espeluznante soledad. No fué nostalgia ni miedo. No fué el frenesí sincero que embarga el corazón cuando se avanza un gran afecto o se cultiva un cruel dolor. Ni fué lo quimera espectral de un futuro macabro ni la dimensión gigante de una caída inmortal. Ni fué la alucinante certidumbre del no poder volver. Fué algo más infinito y sugestionador, algo que difiere un abismo de las sensiblerías humanas: Presentí que en el vacío de un abandono total, me apresaba la Justicia de Dios. Yo que he sido bueno, yo que cumplo y que venero, yo que idolatro la Fe, que ayudo y que respeto, yo ante mi Creador sentí, que en el siniestro cajón, sin padre ni madre, parientes y amigos, caminaba solo, etéreo e intangible hacia un verdadero Tribunal Supremo, insobornable y legal, presidido por El...

En el despidio del duelo, sin haberme invitado nadie ni ser conocidos, he pasado yo, callado, contrito y con gesto sencillo he saludado al deudo.

Chirriando aquel coche se va, despacio, terrible, mientras que los caballos, impecuosos y lentos, siguen al paso el camino de siempre, llevando entre cruídos y lloros, la carga rota de aquel hombre muerto.

Los premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de Hollywood desde su fundación hasta la fecha.

Fichas completas—técnica y artística—de las 19 películas premiadas, en

"Celuloide"
UN ALARDE EDITORIAL DE "MARCA"

Odolcese Ud!
PASTA DENTIFRICA **ODOL**

DEPORTES



Confianza en las filas gerundenses ante el encuentro con el San Martín

En vigilia de un partido contra un equipo de campañillas es siempre interesante auscultar los medios futbolísticos locales para captar el grado de confianza o de inquietud que predomina en el ambiente. Mucho más cuando se trata de la visita del San Martín, que a criterio de los entendidos es el más directo adversario del equipo gerundense en la dura carrera hacia el título de campeón.

Con estos propósitos nos hemos adentrado en la más clásica de las peñas futbolísticas: la que está enclavada en el local social de la entidad, en el popular Bar Montaña. Y entre los concurrentes hemos podido satisfacer nuestra curiosidad interrogando a uno de los más conspicuos elementos futbolísticos gerundenses. Hemos citado al incansable Secretario técnico de Gerona, don Juan Martorell.

A nuestra primera pregunta ha respondido plenamente su pensamiento:

—Hay una completa confianza en el triunfo dentro de las filas del Gerona. Nunca como ahora los jugadores locales han estado poseídos de una mayor fe y una mejor conciencia de la necesidad de obtener los dos puntos en litigio.

Y ha proseguido: —La inclusión de Camps en las filas gerundenses ha sido el acicate de la lucha contra el San Martín. Los últimos encuentros nos demuestran que la delantera no carburaba a satisfacción. Había algunos lunares que ciertamente no pueden cargarse a ningún jugador determinado. Pero faltaba algo, que sirviera de lazo de unión entre los esfuerzos de la línea media y los de la delantera. La inclusión de Camps puede llegar a dar consistencia y unidad a los esfuerzos comunes. De ahí la espontaneidad en la determinación de la Directiva en lograr su traspaso. Ahora esperamos que el éxito corone estos buenos propósitos.

No, hemos atenido a insinuar levemente la cuestión de los arbitrajes.

El señor Martorell, amablemente, se ha desentendido del asunto, alegando su condición de técnico de la entidad. Pero no ha dejado de

expresar la esperanza de que este asunto puede resolverse satisfactoriamente en las jornadas sucesivas.

—Hemo, dirigido a la Nacional nuestra fundamentada quejas y creemos que este alto organismo sabrá atenderlas en justicia. Son muchos los intereses que este año están en juego en los encuentros de tercera División para dejarlos abandonados a la suerte de un arbitraje parcial.

Le hemos preguntado, por último, lo que opina acerca

de la construcción de la tribuna de Vista Alegre. Ha respondido con dos únicas palabras: "Absolutamente necesaria".

Y tras meditar, agrega: —No sólo desde el punto deportivo, sino incluso en su aspecto económico. La tribuna nos proporcionaría en cada partido de campeonato alrededor de tres a cinco mil pesetas. Pongamos por término medio unos veinte partidos de campeonato al año y se verá como son unas sesenta a cien mil pesetas anuales que

dejan de ingresarse. Amén de los partidos amistosos, festivos, etc., etc. Hay que ir por tanto, a la construcción de la tribuna. Es la solución de la vida económica del Gerona. Y ante ello hay que obrar con decisión.

Volvemos al término inicial de nuestra conversación y al despedirnos nos expresa sus últimas palabras, vaticinadoras: —Venceremos al San Martín.

—Así sea—hemos musitado cordialmente.

MODIFICACION EN EL EQUIPO DEL GERONA

A última hora del sábado se hizo público que el medio ala Riera sufría vivos dolores a consecuencia de un esguince. En su virtud la Directiva del Gerona ha acordado substituirle en el encuentro frente al San Martín por el incansable y entusiasta Serra.

Por tanto, el equipo que presentará el Gerona será el siguiente:

Pujolrás; Serra II, Fusellas; Trias, Enrique, Serra I; Franch, Mateu, Medina, Camps y Rodríguez.

Para dirigir este encuentro ha sido designado el colegiado catalán señor Ribas. Le deseamos la mejor imparcialidad y acierto en su cometido.—K.



La noticia del regreso de Camps ha sido otra bomba atómica de la presente temporada. Primero lo de Farró, ahora lo de Camps. ¡No ganamos para sustos!

** Esperamos que ahora Camps querrá reeditar su gesta del día de su debut en el equipo bisbalense. O sea, marcar cinco tantos a sus adversarios. ¿A que no?

** Lamentamos este traspaso por los simpáticos bisbalenses. Tan contentos que estaban con la presencia de Camps en sus filas y ahora se han desvanecido todas las ilusiones. No se puede tratar con "ases".

** La escena de la firma de Camps tuvo todos los encantos

de la más pura e íntima vida familiar. Toda la familia reunida en torno a los delegados y todos optando sobre las condiciones en liza. Hasta el "abuelo" dió su visto y bueno.

** Ya tenemos al San Martín a punto de actuar en Vista Alegre. Con ellos vienen nuestros antiguos conocidos, el medio centro Modol y el famoso negro Bédancourt. Sean bienvenidos.

** Modificaciones de última hora en el equipo gerundense. Substitución de Riera, que está lesionado, por el bisoño Serra. A ver, si salimos ganando...

** El Mago Pirulí, ha llegado retrasado. Pero serriente, nos entrega su pronóstico. Tres tantos a dos. A favor del Gerona, naturalmente. ¡Que acierte! Porque este año, ha perdido el buen ojo clínico, de anteriores temporadas.

** Ya tenemos designado al árbitro del partido. Es el señor Ribas. ¡Que no sea como el de Reus! Es nuestra única petición. — GOL.

Fútbol

Ante el partido de "E. y Descanso" contra el Bañolas

Esta mañana, a las doce, se celebrará, en el Estadio del G.E. y E.G., (campo de Marte), el anunciado encuentro de Tercera División Regional entre el C. D. Bañolas y el once de "Educación y Descanso", de esta ciudad.

Los gerundenses han conseguido fichar al guardameta Bosch procedente del Gerona C. de F. y al extremo derecha Castells que pertenecía al equipo aficionado del Gerona. La alineación local será la siguiente: Bosch, Maesallé, Turón, Maidagán, Sancho, Palomeras, Castells, Fornells, Magaldi, Muñoz y García, Suplentes, Falgueras, Baró y Perelló.

HERNIADO
Evite anticuados bragueros usando el SUPER OBTURADOR «HERNIUS» AUTOMÁTICO, único sin tirantes, peso, bulto ni presiones. Bajo prescripción facultativa. C. C. 2. 35-0

HERNIUS
RBLA. CATALUÑA, 34, prub. BARCELONA

Natación

Los Campeonatos de la S. F. y Juventudes se celebraron en la Piscina

El equipo de Blanes, brillante vencedor

El pasado miércoles día 25, a las 3 y media de la tarde, se celebraron en la Piscina de Gerona las pruebas de Natación correspondientes a los II Campeonatos Provinciales de la Sección Femenina y III de Juventudes.

JUVENTUDES. Categoría B. — Campeón 25 metros libres: Concepción Gubert (Palamós).

Campeón 4x18 relevos libres: Coll, Gubert, Gubert, Pérez (Blanes, Palamós y Gerona).

Categoría A. — Campeón 50 metros libres: María Torrentó (Blanes). — Campeón 50 metros espalda: María Torrentó (Blanes). — Campeón 50 metros braza: Montserrat Casamont (Blanes). — Campeón 3x50 relevos libres: Torrentó, Casamont, Cusi (Blanes, Blanes, Reus).

SECCION FEMENINA.— Primera Categoría. — Campeón 100 metros libres: Inés Masgrau (Bañolas).

Segunda Categoría. — Campeón 50 metros libres: Asunción Plaia (Palafrugell). — Campeón 3x50 relevos libres: Plaia, Galarrán, Plaia (Palafrugell).

Resultó vencedor en clasificación general en todas las categorías de Sección Femenina y Juventudes, el equipo de Blanes.

Fueron cedidos los trofeos para las distintas categorías por el Excmo. Sr. Alcalde, Delegado Provincial del Frente de Juventudes, Delegado Provincial de Educación y Descanso y Delegada Provincial de la Sección Femenina.

Presenciaron las pruebas la Sra. doña Esperanza D'Ocon, esposa del Excmo. Sr. Alcalde de esta ciudad y la Delegada Provincial de la Sección Femenina camarada Asunción Olivé, quienes entregaron los trofeos a los vencedores.

Al finalizar, se cantó el Cara al Sol dando los gritos de ritual la Delegada Provincial de la Sección Femenina.

Ciclismo

Interesante carrera en el pueblo de San Jordi

Venció "Michel" y Bosch se retiró

El pasado domingo, día 22, tuvo lugar en San Jordi, una interesante carrera ciclista,

en la cual participaron destacadas figuras del pedal de la provincia.

A las órdenes del árbitro figuró: señor Galí, tomando la salida 16 corredores. La prueba, constaba de 10 vueltas sobre un circuito local de seis kilómetros.

Hubo muchos pinchazos y graves caídas, a causa de las cuales hubieron de retirarse el campeón provincial Bosch y el novel Pedro Parés.

CLASIFICACION. — El primer corredor que llegó a la meta, fué "Michel", que siempre marchó en cabeza, seguido por Castelló, ciclista recién llegado de la Vuelta. Feliu (de Palamós) se clasificó en tercer lugar y Ribas (de la Bisbal), en cuarto. El veterano Bellmá, obtuvo el quinto, siguiéndole Almeda, Carrasco, etc. hasta diez clasificados.

LA CARRERA DE PRINCIPIANTES DE PALAU SACOSTA

Las últimas noticias recibidas, confirman que la carrera ciclista, que con motivo de la Fiesta Mayor se celebrará en Palau Sacosta hoy domingo día 29, será tan sólo de principiantes, pues causas imprevistas, obligan modificar el programa establecido.

La salida se efectuará a las cuatro de la tarde, frente el Ayuntamiento y el circuito a recorrer, será el siguiente: carretera de Barcelona, carretera de Santa Coloma, cruce de la carretera de Riudellots, carretera de Barcelona y llegada también frente el Ayuntamiento. Total, unos 20 kilómetros.

Para inscripciones, en la alpargatería de Juan Torrent, calle de Barcelona, 67 - Gerona, hasta cinco minutos antes de empezar la carrera.

HERNIADOS

Recuerden siempre que para la contención de los hernias, los modernos aparatos TORRENT son insuperables, cómodos y seguros, sin tirantes ni presiones. Bajo prescripción facultativa.

Casa Torrent, Unión, 11, Barcelona. El crédito y antigüedad de esta Casa es la mejor garantía. C. C. 2. 35-0

CUERO

Residuos y desechos interesantes agente compras. Escribir dando referencias al núm. 9954, Vergara, 11. BARCELONA.

OSTENDIENDO MAYOR RENDIMIENTO

USANDO CORREAS

ERICA

DOMICILIO SOCIAL: BARCELONA
Pasaje Isabel II, nº 4 y 6 - Tel. 20533

Representante para Gerona:
don H. BANCELLS, Santa Clara, 13, 3.º 1.ª. Tel. 1272.

Un trabajo perfecto

ALFA

En Barcelona: FONTANELLA, 10

EN GERONA: Ballesterías, 43.

EN TORROELLA DE MONTGRI: Juan Batlle.

PUBLICIDAD NORTE abre un concurso de carteles publicitarios

LEJIA GUERRERO

BASES

1.ª El tamaño de los carteles será como máximo de 1x0,65 metros y como mínimo de 0,32x0,25 metros.

2.ª Cada concursante puede presentar hasta tres obras; a tres tintas para los cuatro primeros premios y a dos tintas para los siguientes, empleándose cualquier procedimiento siempre que sea adaptable a la litografía.

3.ª En los carteles debe figurar la botella y marca de LEJIA GUERRERO, con una frase lacónica y expresiva de la alta calidad del producto.

4.ª Los originales que no se ajusten a las condiciones expresadas serán rechazados por el Jurado, cuya composición se dará a conocer oportunamente.

5.ª Los trabajos irán designados por un lema. El nombre, apellidos y domicilio del autor se expresarán en sobre cerrado ostentando en su exterior únicamente el lema de las obras correspondientes y la edad, si opta a los premios quinto y siguientes.

6.ª El plazo de admisión será hasta el día 27 de octubre, remitiéndose a PUBLICIDAD NORTE, Bernatdas, 2, pral., Gerona.

7.ª El Jurado se reunirá el día 28 de octubre y emitirá su fallo que será inapelable, y dado a conocer seguidamente.

8.ª LEJIA GUERRERO establece los siguientes premios, los cuales no serán fraccionados ni declarados desiertos:

1.º	Premio de 1.000 pesetas.
2.º	" " 500 "
3.º	" " 300 "
4.º	" " 150 "
5.º	" " 200 "
6.º	" " 100 "
7.º	" " 50 "
8.º	" " 25 "

9.ª Para optar al quinto premio inclusive y siguientes será necesario que los concursantes tengan como máximo 18 años cumplidos, debiendo en caso de obtener premio justificar su edad y capacidad de realización a juicio del Jurado.

10. Los carteles presentados y admitidos a concurso serán expuestos al público durante las próximas FERIAS Y FIESTAS DE SAN NARCISO, en ésta, del 28 de octubre al 5 de noviembre inclusivos, en el local que previamente se anunciará.

11. Los originales premiados pasan a ser propiedad de LEJIA GUERRERO con el correspondiente derecho de reproducción y publicación. Los restantes carteles podrán ser retirados por los interesados antes de los diez días de clausura de la exposición. Transcurrido este plazo las obras no retiradas pasan a ser propiedad de LEJIA GUERRERO, pudiendo disponer libremente de ellas.

Gerona, septiembre de 1946.

PUBLICIDAD NORTE

La Moda NO INCOMODA.

Una carta de Werther a Carlota

En la almoneda permanente del parisiense hotel Drouot se ha subastado una carta autógrafa de Goethe. Como una de las cosas que se vuelven más locas en las guerras es el dinero, ignorar si los treinta y dos mil francos que un coleccionista ha pagado por la carta de Goethe es todavía una caridad importante. ¿Qué se puede comprar con ese dinero en el mercado negro? Antes, esos treinta y dos mil francos eran una pequeña fortuna. Pero en cualquier ocasión no sería cara la carta de Goethe. Es el documento más importante de su siglo. Con el valor del primer documento de la escuela romántica. Porque la carta que ha sido subastada — que perteneció al escritor francés Paul Louis Neuveux, de la Academia Goncourt — es una epístola amorosa de Goethe a Carlota Buff. Y una epístola de amor prohibido, detalle que aumenta mucho el valor biográfico y cronológico del documento. Tan interesante como si nosotros poseyéramos una inflamada carta de amor de "Figaro" dedicada a Lollia Arminio.

Esta Carlota Buff — Kosoff — era el apellido del esposo — fue la musa del romanticismo universal. Una musa involuntaria a quien le tenía sin cuidado Goethe, su grandísima literatura y el romanticismo. Era feliz con su esposo, con quien tuvo doce hijos, y jamás le otorgó al enloquecido poeta la más mínima merced. Una muchacha equili-

brada, con inclinaciones domésticas, que, sin querer, fué la mujer más fatal para su época. Carlota era la única mujer que no había sucumbido al romanticismo amoroso de Goethe que estuvo a punto de suicidarse por amores contrariados. Pero está a solución de hortería romántica no le pareció digna de su genio y escribió el "Werther", que fué peor, porque fascinados por la pasión morbosa de la novela, se suicidaron infinidad de jóvenes enamorados que no eran inmediatamente correspondidos. Esta epidemia de suicidios se llamó "wertherismo" y ha durado hasta principios de nuestro siglo. La novela tenía un veneno importante compuesto por tres ingredientes: exaltación romántica, exaltación sexual y juventud. El "Werther", escrito en estilo epistolar, es la obra genial de Goethe joven, y, aunque humillase a su genio y a su sabiduría, su obra más leída, más universal. El hubiera deseado esa preferencia para su "Fausto" — que era la obra intelectual del día de "Weimar" —; pero la gente prefirió el "Werther", que era la obra humana y apasionada de su corazón. Y la posibilidad, con excepción de los audaces, pedifere "Werther" y se sigue emocionando, aunque ya sin fatales consecuencias.

Esta autógrafa evoca a Carlota, mujer fatal sin querer rotunda de sus doce hijos. Es una carta más del "Werther", acaso la más interesante por ser la más íntima, la que no iba des-

Por Emilio CARRERE
llamada a la publicidad. Vale con creces los treinta y dos mil francos que le ha costado al coleccionista, sobre todo teniendo en cuenta que el dinero es otra víctima de la psicosis de la reciente guerra y que la carta de Goethe a Carlota debe de ser millonaria de romanticismo.

Las apariencias suelen engañar

Muchas bellezas extranjeras han buscado ahora refugio en este oasis de paz que es España. No puede decirse que la competencia que establecen en el terreno sentimental con nuestras bellezas sea ilícita, porque el amor es una de las pocas materias primas no sujetas a guías de importación. De todo modos, con viene que nuestros solteros conozcan, antes de elegir esposas de otras tierras, los datos estadísticos que publicó, poco antes de la guerra, la Cámara Sindical parisiense de Alta Costura. De ellos se infiere que las mujeres más caras del mundo son las brasileñas. En Río de Janeiro se gasta más dinero en trapos que en ningún otro lugar del mundo. Las elegantes de Nueva York son quienes ocupan el segundo lugar en esta carrera de gastos suntuarios. Luego vienen en orden decreciente las inglesas, las francesas y las argentinas. Por último, las españolas, las checoslovacas, las italianas y las alemanas. Si los padres o maridos de estas últimas no son monstruos de ingratitude, les deben un fervoroso homenaje de reconocimiento.

Estos elementos sirven simplemente de orientación. La ciencia del matrimonio es puramente casuística. Con las mujeres sucede a veces lo que con las telas: que las más caras resultan, con el uso, las más baratas. Un amigo mío se mantuvo indeciso durante algunos meses entre dos muchachas. Una le gustaba moderadamente; pero le inspiraba confianza. Aquella, hija única de padres acomodados se hacía un traje cada temporada, compraba zapatos a la medida y no perdía estreno cinematográfico. Esta era modesta, casera, aficionada a zurcir calcetines y muy hábil en el arte de transformar vestido, y volver cha-

A LA VIRGENCITA DE AQUEL ORATORIO

Cuando a Ti me acerqué, se estremeció todo mi ser, abandonando el suelo. Cuando a Ti me acerqué, la letanía de la campana, una oración pedía, que consolase tu profundo duelo. ... Cuando a Ti me acerqué con tanto anhelo pidiéndote perdón, DULCE MARIA...

PEDRO MOYA BENITO

Julio, 1946.

REMEDIO para la obesidad

Según el doctor F. Turner, los médicos japoneses son los que han descubierto remedios más eficaces contra la obesidad. Y es preciso aclarar que el mencionado doctor hace tal afirmación por experiencia propia ya que siguiendo el sistema curativo nipón, logró adelgazar en dos años 39 kilos.

Ya habrán supuesto nuestros lectores que esta experiencia fué lograda antes de la guerra, porque en su curso los 116 kilos que pesaba el declarante cuando se puso en tratamiento, y quedaron reducidos al terminarlo a 67, se hubieran reducido a 30.

Según dicho doctor el sistema japonés para conseguir adelgazar se basa en la gran ventilación de los hogares, y los ejercicios graduados. El régimen de comidas no tiene tanto a la escasez de alimentos como a elegir únicamente los proteicos vegetales y animales y disminuyendo los que contienen los carbohidratos. No tomar mucha azúcar ni pescado seco; poca carne de vaca y cordero, pescado fresco, queso y mucha verdura. Vino, ni probarlo. Mucho aire libre y ejercicio mesurado.

Este es el sistema japonés. Y si no da resultado, sométase al europeo por la "carilla" y se convertirá de que se puede caminar de frente, creyendo, los que nos contemplan, que andamos de perfil.

La Escuela Hogar de Sección Femenina ha sido creada para ti, mujer. Matricúlate en alguna de sus asignaturas.

La mujer en Sociedad

La imitación del elefante

Va hoy un tema que les parecerá absurdo a muchas señoras, y con razón; pero hay que tener en cuenta que estas pláticas más no van dirigidas a las personas que cuidan de observar las reglas de etiqueta con extrema rigidez. Las doy más bien, para los que — aun sabiéndolas — desprecian su práctica, y se convierten por esta dejadez en personas poco gratas al resto de sus frecuentaciones.

Antiguamente, se utilizaba, después de comer, el enjuagabocas, que se servía por los criados en la mesa, al final de las comidas. No es necesario decir que el procedimiento era repugnante, aunque significaba un detalle de distinción, que fué desterrado por soez, y lo reemplazó el mondadientes, cuyo uso en la mesa está completamente desechado en la mayoría de los países, por el mal efecto producido a los que presencian el acto de un comensal escarbándose en los dientes con un palillo. Y lo mismo que es también para el que lo hace si se le rompe, dejándose un trocito en el intersticio de los dientes.

Cuando una persona, por la estructura de su dentadura necesita efectuar su limpieza después de las comidas, si se halla en un restaurante o casa ajena, lo más conveniente es trasladarse al lavabo y enjuagarse con agua; y si fuese imprescindible usar el palillo, lo puede hacer a solas, para no producir mal

efecto al resto de las personas con quienes ha comido. Porque, en casa, no es preciso decir, que después de cada comida, se deben lavar los dientes con el cepillo y un dentífrico para conservar completamente limpia la dentadura. Cuidado que demuestre nuestra pulcritud en el aseo.

El uso del palillo está desterrado, aunque haya, todavía, señores que lo lleven en la boca como una ostentación de haber comido; y en el lado contrario, el cigarrillo, como una pequeña imitación de los colmillos de los elefantes.

María Jesús de MENDOZA



quetas. Se casó con ella por economía y fué feliz durante el viaje de bodas por resignación. Al volver a la Bella Easo tuvo la agradable sorpresa de encontrar a la suegra, de criadas y dos tías de su mujer instaladas en su propia casa. "Tienen que vivir con nosotros" — explicó la esposa —. Pero apenas harán gasto. Son muy ordenadas". A partir de ese día, mi desdichado amigo se vió forzado a dar diariamente gracias a Dios por tener a su lado a una familia tan ahorrativa. Poníase a la mesa y la suegra decía:

—He ido a tal barrio a comprar la fruta. Las naranjas cuestan cinco céntimos menos que por el centro.

—Muchas gracias — murmuraba el infeliz.

La tía le volvía los puños de las camisas, que así duraban quince días más.

—¿Ves qué suerte tienes con nosoras? — le decía su



mujer con una sonrisa seráfica.

—¡Oh, sí! — exclama él, los ojos humedecidos por la graitud.

Un día hizo cuentas y llegó a la conclusión de que hubiera ahorrado muchísimo dinero casándose con aquella muchacha tan gastadora, a quien podría, además, echarle en cara sus despilfarros, que siempre es un desahogo, en tanto se veía condenado a vivir en un estado de perpetuo favor. Pero ya era tarde.

Por eso, amigos míos, si una brasileña os enamora, tened presente que las estadísticas sólo deben invocarse cuando coinciden con vuestros deseos o vuestros intereses. Al problema que plantea el sostenimiento de una mujer elegantísima pueden darse estas dos soluciones: evitar el matrimonio con ella por la huida o por cualquier otro procedimiento eficaz, o inspirar confianza a los modistos para que le concedan un amplio crédito. La segunda es más agradable, pero muy difícil.

El maquillaje, según la forma del rostro

No hay ninguna razón para que la mujer crea que la forma ovalada del rostro es la ideal y que si su cara es cuadrada, redonda o de cualquier otra forma, no puede tener esperanzas de ser verdaderamente bella.

Esta es la opinión de Richard Willis, quien se ha pasado diez años aplicando maquillaje a las estrellas de la pantalla.

Las caras que para mí son favoritas en Hollywood — dice Mr. Willis — son las de Katharine Hepburn, Loretta Young y Bette Davis. De éstas, el rostro de mis Davis es el único que más se aproxima a la forma ovalada. El de miss Young es largo.

Además opina que la forma de la cara debe ser dominada y lograda por los sombreros, la línea del cuello y los peinados que se usen.

Use las líneas del cuello que sean apropiadas, sombreros que verdaderamente se vean bien y un peinado correcto para sus rasgos, y usted no tendrá que preocuparse para mezclar y armonizar media docena de tonos diferentes de cosméticos sobre su cara, nos advierte el périto.

Entre las teorías de Richard Willis, he aquí algunas otras que también son interesantes. La tintura para las pestañas

("máscara") debe ser ligera, sin hacerla conspicua.

Sin importar la forma de la cara, el colorete o "rouge" siempre debe mezclarse sobre los pómulos, lejos de la nariz.

Podrá necesitarse un poquitín más de colorete cuando se está bajo la luz artificial que cuando se está a la luz del día; pero de cualquier manera, el maquillaje que está bien para su pie en el día, será igualmente bueno para usarlo por la noche.

Usted no puede pintar una boca más grande de lo que es y esperar engañar a cualquier haciéndole creer que es más grande de lo que es en realidad.

Si su cabello es fino, suave y sedoso, nunca podrá arreglar peinados elaborados. Lo que debe hacer es dejar de intentararlo y contentarse con peinados sencillos.

Y ahora, queridas lectoras, llevad a cabo estos consejos y veréis lo "represciosas" y castigadoras que resultáis.

No todo se basa en adornos. Una buena ama de casa debe ser práctica. No basta que en teoría sepa explicar un guisado. Debe saber hacerlo. Para ello asiste a la Escuela Hogar de Sección Femenina.

Consultas

JULES DU PONT. — He recibido sus últimos modelos de los que he tomado buena nota.

No es necesario haga protestas de su exquisitez de gusto, sensibilidad y dignidad profesional.

Por el fruto se conoce el árbol.

SALOME. — "Unas me dicen que sí, y otras que no". Pero a quien se le ocurre, pequeña, vocear tus primeros "secretos" amorosos y preguntar "qué debo hacer" a cuántas amigas tienes y con quién te relacionas?

¡Ingenua! ¡Qué poco conoces al prójimo! ¡Cómo se deben divertir tus amigas!

Eres tú la que has de juzgar la situación; nadie más. Eso sí, no des nunca un paso sin consultarlo con la almohada; piensa, medita mucho. Tu y la conciencia debéis constituir en "conferencia permanente"; el coloquio debe ser ininterumpido.

Los pareceres de tus amigas siempre serán inferiores a lo que puedas decidir tú misma — ¿a quién interesa más que a ti? — cuando no, tendenciosos, inspirados por envidia, despecho, intromisión descarada... o en la trama de una novela de folletón o cinta cinematográfica.

En las conversaciones, niña, mucha cautela y circunspección. — MISS CONSTANCE.



REDACCION Y ADMON.:
PRIMO DE RIVERA, 6, pl.
TELEFONOS: 2042 y 1882
GERONA

El Sr. Ruiz Jiménez tomó posesión de la Presidencia del I. de Cultura Hispánica

Asistió el Ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 28. — El ministro de Asuntos Exteriores ha dado posesión de la presidencia del Instituto de Cultura Hispánica al señor Ruiz Jiménez, ante los miembros del Consejo de Cultura Hispánica y diversas personalidades de las Leyes y las Artes.

El señor Martín Arriago manifestó que el Instituto de Cultura Hispánica es el continuador, por disposición del Gobierno, de la misión cultural que ha tenido el Consejo de la Hispanidad.

La Hispanidad —dijo— es un ideal que no puede concebirse de otra forma si no es culturalmente y hay que manifestarlo así, expresamente, por si acaso, ante posibles equívocos o malentendidos. Ha querido el Gobierno nombrar las cosas por su nombre y lo ha querido así

Los jueces de Nuremberg sellaron las sentencias que se conocerán mañana

Un abogado norteamericano cree que serán absueltos Don Papen y el Dr. Schacht

Nuremberg, 28. — En el palacio de justicia se reunieron los jueces que entienden en el proceso contra los antiguos dirigentes alemanes y sellaron la sentencia que, después de los planes de inva-

sión de Europa, es el documento más secreto quizá de todo el mundo.—Efe.

LO QUE DICE UN ABOGADO

Londres, 28.—El abogado norteamericano Glen Cunningham cree que el doctor Schacht y von Papen serán absueltos por el tribunal de Nuremberg, según las declaraciones que ha hecho al corresponsal en Tokio del diario "Daily Mail".

Cunningham que fué el defensor del general Oshima, juzgado en el Japón, acaba de regresar de Nuremberg, donde consultó los antecedentes de los archivos diplomáticos. Opina también que el tribunal no mostrará demasiada dureza o quizá absuelva al mariscal Keitel, al general Jodl, a los almirantes Doenitz y Raeder y a Rudolph Hess.

El corresponsal del citado diario inglés afirma que Cunningham basa sus predicciones en que el tribunal de Nuremberg no está interesado en discutir los preceptos jurídicos y de no haber sido por la cuestión de los judíos y las persecuciones contra las minorías no hubiera sido muy duro con los acusados alemanes.

Keitel y Jodl gozan de las simpatías de los jefes militares norteamericanos que, desde luego, opinan que no deben ser declarados responsables.

bles de las decisiones políticas de su Gobierno.—Efe.

PRONOSTICOS

Nuremberg, 28.—En esta



Von Papen

ciudad se dice hoy que serán sentenciados a muerte de cinco a diez de los acusados como criminales de guerra. Se agrega que los condenados a la última pena serán trasladados a Berlín donde serán ahorcados, fusilados o posiblemente guillotinos.

Hoy han estado aquí cuatro generales aliados para discutir sobre los medios de traslado. Los ejecutores oficiales de las sentencias serán las cuatro potencias que ocupan Alemania: Estados Unidos, Gran Bretaña, Rusia y Francia.

Se han tomado grandes precauciones para evitar suicidios.—Efe.

ULTIMAS VISITAS

Nuremberg, 28.—La esposa del mariscal Goering y las de otros acusados estuvieron en la prisión de Nuremberg, en las primeras horas de la mañana, para realizar su última visita antes de que se dicte sentencia.

Al salir de la prisión, la esposa del doctor Funk abrazó a la del mariscal Goering. Ambas salieron llorando.

En esta última entrevista no se ha permitido a los acusados estar al lado de sus esposas y sólo pudieron hablar a través de la pantalla de cristal.—Efe.

SE SUICIDA UN PROFESOR ALEMÁN

Viena, 28.—El profesor Hans Sppinger, que atendió a Stalin durante la enfermedad que éste tuvo en 1940, ha muerto después de ingerir un veneno.

Había recibido un mandamiento judicial para comparecer ante el tribunal de Crímenes de guerra, de Nuremberg.

Se dice estaba complicado en los experimentos del campo de concentración de Dachau.—Efe.

dado presidente del Instituto de Cultura Hispánica, no procede del campo político, sino del cul-



Ruiz Jiménez

tural y universitario. Es profesor por oposición de Filosofía del Derecho y siempre se ha movido en el campo cultural y no en el político.—Cifra.

Clausura del V Congreso Internacional de UPAE

El delegado español aclamado

Río de Janeiro, 28. — Se celebró con gran solemnidad la clausura del quinto Congreso Internacional de UPAE, en cuyo acto se pronunciaron brillantes discursos por parte de los diversos delegados. Se hicieron frecuentes y emotivas alusiones a los vínculos que unen a España con los muchos países allí representados.

El presidente de la delegación española contestó ratificando los sentidos deseos de la Madre Patria respecto a la prosperidad y grandeza de las naciones americanas. Al mismo tiempo invitó a los representantes de estos países para asistir cuando se celebre el próximo Congreso en París, y para que visiten España, para poder comprobar personalmente la feliz realidad de los mensajes expresados y conocer de cerca las reliquias de un glorioso pasado y la fecundidad de un presente magnífico de desarrollo cultural y material.

Las palabras del delegado español fueron acogidas con entusiastas aplausos.—Efe.

Un gran rabino se convierte al catolicismo

También se han convertido su esposa y su hija

Asis (Italia), 28. — Siguiendo muy de cerca los pasos de Clara Consuelo Freuen —prima de Winston Churchill— Eugenio Bolli, el ex gran rabino de la comunidad Judía Esiva, ha ingresado en la venerable orden tercera de San Francisco. Se convirtió al catolicismo hace aproximadamente un año y cambió su nombre hebreo de David por el de Eugenio, como prueba de homenaje al Papa actual. Zolli cuenta 65 años de edad y ha sido catedrático de la Universidad de Roma, especializada en estudios bíblicos. Está casado y tiene una hija; tanto ésta como su esposa se han convertido también al catolicismo.—Efe.

ULTIMA HORA ALOCUCION DEL REY JORGE

Atenas, 28.—El rey Jorge ha dirigido una alocución en la que asegura que su único deseo es ver la nación unida para que pueda hacer frente a las dificultades de las circunstancias y que dedicará todas sus fuerzas al cumplimiento de este gran propósito dentro de los límites de los procedimientos democráticos y parlamentarios del país. Terminó apelando a todos para que le ayuden.—Efe.



Martín Arriago

no sólo en el título, sino como obra de cultura de la ley fundamental del Instituto de Cultura Hispánica ha hecho que éste quede desajado de la dirección general de Política Extranjera del Ministerio de Asuntos Exteriores para estar en relación directa con el propio ministro y avanzar cada vez más en una independencia creciente.

El señor Ruiz Jiménez, desig-

El Subsecretario de A. Exteriores español, recibido por Perón

Buenos Aires, 28. — El subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores español, don Tomás Suñer, jefe de la misión económica española que se encuentra en esta capital ha cumplimentado al presidente Perón, en la Casa Rosada.

Acompañaba al señor Suñer en su visita oficial al jefe del

Estado argentino, el embajador de España en Buenos Aires, conde de Bulnes.—Efe.



Perón

"La virtud de nuestro régimen radica principalmente en la fe y en su tenacidad para crear." Franco



CINE DESDE LA CALLE

Si un día consignamos el hecho de que las orquestas obsequiaran al transeunte con una audición gratuita de música, y además buena, hoy es preciso que hagamos notar la similitud de otro hecho. Esta vez se refiere al cine que desde diversos lugares de nuestra ciudad es posible ver gracias a que las puertas de los locales, abiertas para la refrigeración natural, permiten vez parte de la pantalla del cinematógrafo y, después, mucho mejor escuchar los diálogos de las películas.

Cuando se creyó alejado el verano, que nominalmente ha dejado paso al otoño, he aquí que este segundo verano que antecede a la época de las lluvias que pronto se iniciarán permite esa sesión de cine al aire libre. Los viandantes que se retiran a sus casas en las primeras horas de la noche tienen ocasión de ver unas escenas, aunque no sean completas, sino un ángulo o pedazo de la pantalla; pero se conforman, porque tal vez eso les sirve de orientación para decidirse al día siguiente a entrar en el local.

MEJORAS EN LOS SALONES DE ESPECTACULOS

Y ya que hablamos de cines preciso será que destaquemos la importancia que tienen las mejoras que actualmente se llevan a cabo en alguno de ellos. Desde hace tiempo el Cine Gran Vía está sufriendo una transformación y según parece hay una acondicionamiento de las butacas que harán de este salón un bello local de comodidad y aspecto en consonancia con el modernismo de nuestra época. El Ultonia también se prepara para la próxima temporada. Es decir ahora están terminándose los preparativos para la próxima temporada de estrenos que promete ser feliz y prolifera en éxitos. Se cree que en la primera quincena del próximo mes den comienzo los estrenos, que ya espera con impaciencia la afición cineasta de Gerona; afición que según parece es de las más numerosas de población alguna, como lo evidencia el buen número de salones de espectáculos que se dedican a esta modalidad recreativa.—

El Rey Jorge II en Atenas

Asistió a un Te Deum en la Catedral

Dimite en pleno el Gobierno griego

Atenas, 28.—El rey Jorge II de los helenos ha desembarcado en el puerto de Phaleron en su retorno al país después de cinco años y medio de exilio. Las campanas fueron echadas a vuelo cuando el monarca descendió del destructor "Miaoulis" acompañado por el príncipe heredero, Pablo, y la princesa Federica.—Efe.

SOLEMNE "TE DEUM"

Atenas, 28.—Una vez terminado el solemne "Te Deum" en la catedral, el rey Jorge, acompañado del príncipe heredero y del Gobierno se trasladó a la plaza de la Constitución, en cuyo centro se encuentra el monumento al Soldado Desconocido.

Una gran muchedumbre ovacionó con entusiasmo al rey cuando éste bajó del automóvil y pasó revista a varios destacamentos del Ejército griego.

A continuación, el soberano depositó una gran corona de laurel al pie del monumento, mientras las bandas de música militares interpretaban el Himno nacional griego. Cuando terminó la emocionante ceremonia, el rey se trasladó a través de las calles engalanadas al edificio del Parlamento, desde cuyo balcón principal saludó a la

multitud que le ovacionó con gran entusiasmo.

Finalmente, en el palacio real recibió a los altos funcionarios del Gobierno, a los miembros del Cuerpo diplomático y a las primeras personalidades de Atenas.—Efe.

DIMITE EL GOBIERNO

Atenas, 28.—El primer ministro griego, Constantino Tsaldaris, ha presentado al rey Jorge II la dimisión del Gabinete en pleno.—Efe.

EL REY, ACLAMADO

Atenas, 28.—Después de aclamar al rey Jorge II en la plaza del palacio real, la muchedumbre recorrió las calles céntricas de la capital en manifestación.

Bandas militares desfilaron también por la ciudad, interpretando himnos patrióticos.

NOTICIAS BREVES

Londres, 28. — George Zarrubin, ha sido nombrado embajador soviético en la Gran Bretaña, según ha anunciado la radio de Moscú.—Efe.

Teherán, 28.—El primer ministro persa ha rechazado categóricamente las demandas presentadas por las tribus rebeldes.

Sidney, 28. — Los laboristas han triunfado en las elecciones australianas. Los laboristas han obtenido 193 actas y la oposición 24.—Efe.

Londres, 28. — El general Anders, general en jefe de las fuerzas polacas que lucharon en Italia durante la pasada guerra, ha sido despojado de su ciudadanía polaca "por sus actividades en perjuicio del Estado polaco", según ha anunciado la radio de Varsovia.—Efe.

Atenas, 28.—El rey Jorge II ha encargado nuevamente de formar Gobierno a Tsaldaris, quien tratará de formar un Gobierno de coalición.—Efe.

ENTIERRO DEL SEÑOR SANCHEZ CAÑETE



Aspecto de la comitiva fúnebre en el entierro del Presidente de la Audiencia Territorial de Barcelona